
Del Escritorio de E. Daniel Ponce

¡Diez veces más sabios! Los tiempos han
cambiado, la tecnología, los requisitos
para viajar a diferentes partes del mundo,

la manera como funcionan los bancos y las reglas que
tienen los hospitales. Muchas cosas han cambiado, se
tomaría toda una hoja para describirlas. Pero mi punto
hoy es lo espiritual, discernir los tiempos y entender la
guía del Espíritu Santo.

En septiembre 11, 2001 Osama Bin Laden atacó a los
Estados Unidos de América, un solo hombre con su
veneno pudo contaminar a otros para ejecutar su daño,
donde 2996 personas perdieron la vida. Mira aquí algo
importante, un solo hombre hizo que ningún avión
pudiera volar por dos días, y en otras naciones hicieron
violencia en los aeropuertos, agencias de autobuses y todo

tipo de transporte. Nota: un solo hombre, con su mente
mala, hizo que las fuerzas más poderosas se detuvieran,
y un temor entró por todos lados.

Por 20 meses las fronteras entre los Estados Unidos de
América y México estaban cerradas. Estrictamente
comenzaron a vigilar y revisar a todos los que venían de
otros países a EEUU. ¿Cuál es tu punto, Daniel Ponce?
Que el miedo, los insultos, los poderes del gobierno,
pueden controlar y pueden lograr que la gente no esté
preparada, logrando dominar a todos con constantes
pláticas y programas en televisión y radio con temor y
muerte.

Es por esta razón que en Septiembre del 2022 cuando
estaba en oración, el Señor me dio esta palabra y me
recordó la historia de Daniel, cuando el rey había tenido
un sueño pero no lo comprendía, y mandó traer a sus
magos y astrólogos, todo el grupo en quien dependían las
respuestas cuando tuvo momentos así. Pero ninguno
podía interpretar el sueño, y el rey comenzó a matar a
todos los astrólogos y magos, hasta que llegó a los oídos
de Daniel lo que el rey estaba haciendo. Daniel se
presentó y le dĳo: -Hay uno que puede interpretar tu
sueño, pero primero tenemos que entrar en oración.

Toda la historia de Daniel comenzó con una cosa muy
importante: ORACIÓN, postrados delante del único Dios
vivo y todopoderoso. Puedes ver cuantos grupos se han
levantado últimamente peleando contra todo lo que
representa a Cristo Jesús, tantas voces, tantas quejas, pero
no hay ninguna respuesta. Hoy hay oradores como Daniel
y los que con él estaban que hicieron la diferencia.

En todo asunto de sabiduría e inteligencia que el rey les
consultó, los halló 10 veces mejores que todos los magos
y astrólogos que había en todo su reino. Daniel 1:20.

Cerca de 2692 años han pasado y el círculo sigue dando
vueltas y vueltas. Hace años el Espíritu Santo me hablo y
me dĳo: “El futuro está en las manos del intercesor”, el
futuro para mi pueblo. Algunos toman la palabra, otros
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(incluso de nuestra propia casa y pueblo) solo se
emocionan, y vuelven a sus concupiscencias y a las
cosas que complacen a la carne, y de nuevo toman
las cosas de Dios ligeramente.

Pero gloria a Dios, él tiene ‘un pueblo’ que ha
tomado las cosas enserio, y han permanecido
rendidos al altar de oración. Y estos son guiados por
el Espíritu de Dios, y la palabra de Dios los llama
‘hĳos de Dios’. Otros se han ido con su rebeldía,
con lujos de la carne, al grado que hoy pueden
mentir y no hay convicción en sus corazones, mira
que tan lejos andan del Espíritu de Dios.

La palabra de Dios habla de estos tiempos en los
que estamos, y lo dice así; ‘el que tenga oído para
oír, oiga lo que el Espíritu le habla a la Iglesia.’

19Pues está escrito: Destruiré la sabiduría de los
sabios, y desecharé el entendimiento de los
entendidos. 20¿Dónde está el sabio? ¿Dónde está el
escriba? ¿Dónde está el disputador de este siglo?
¿No ha enloquecido Dios la sabiduría del
mundo? 21Pues ya que en la sabiduría de Dios, el
mundo no conoció a Dios mediante la sabiduría,
agradó a Dios salvar a los creyentes por la locura
de la predicación. 22Porque los judíos piden
señales, y los griegos buscan sabiduría; 23 pero
nosotros predicamos a Cristo crucificado, para los
judíos ciertamente tropezadero, y para los gentiles
locura; 24mas para los llamados, así judíos como
griegos, Cristo poder de Dios, y sabiduría de
Dios. 25Porque lo insensato de Dios es más sabio
que los hombres, y lo débil de Dios es más fuerte
que los hombres. 1 Corintios 1:19-25.

La palabra de Dios habla con mucha claridad y a
través del Espíritu Santo nos revela lo que nos habla
para hoy. Muchos quieren interpretar las cosas a su
propia manera, otros la quieren traducir con la
esencia del hombre, sin buscar lo que en verdad está
en el corazón de Dios.

Últimamente podemos ver claramente tres cosas
que nos avisan que estamos en una nueva era.
Desde mucho tiempo atrás la profecía nos ha dicho
“así como en los días de Noé, casándose y dándose
en casamiento, festejando y no poniendo ninguna
atención para vivir su vida para Dios.” Hoy en día
tienen bastantes pretextos, excusas para no alabar a
Dios en unidad, reunidos en una asamblea alabando
y adorando el nombre del Señor, por cualquier
cosita se ofenden o se molestan. No usan el corazón
para discernir cuales son los motivos de las cosas, y
pronto quieren dejar de ir a la iglesia.

No sólo el diablo quiere que dejes de ir a la
iglesia, hasta el mismo gobierno quiere que dejes de
ir a la Iglesia. Puede ser que esta última frase que te
dĳe te sorprenda, y te preguntas, ¿por cual razón el
gobierno querrá esto? Una razón es porque algunos
que predicamos animamos al pueblo de Dios a

unirse más, el mensaje que predico “fe sobre temor”
no les gusta, porque fue el temor lo que usaron en la
pandemia, y aún hoy, para tener a la gente llenos de
temor por la plaga.

Satanás quisiera que no fueran a la iglesia, porque
es allí donde se reúnen para alabar a Dios, y la
unidad crece tan poderosamente que el mismo
diablo no puede intervenir entre ellos, no puede
producir división, no puede desconectar los
corazones de Dios, de alabar y proclamar la
salvación que es en el nombre de Cristo Jesús.
Temor y desesperación son claves que Satanás usa
para estorbar la vida de un creyente.

Muchas veces lo he dicho y lo repito, “ten cuidado
con lo que estás oyendo”, y “ten cuidado en que
pláticas estás.” Allí es donde no te conviene, porque
lo que estás oyendo y lo que están platicando no da
crecimiento a la fe en Cristo Jesús, sólo alimenta lo
negativo que está a tu alrededor.

17para que el Dios de nuestro Señor Jesucristo, el
Padre de gloria, os dé espíritu de sabiduría y de
revelación en el conocimiento de él, 18alumbrando
los ojos de vuestro entendimiento, para que sepáis
cuál es la esperanza a que él os ha llamado, y
cuáles las riquezas de la gloria de su herencia en
los santos, 19y cuál la supereminente grandeza de
su poder para con nosotros los que creemos,
según la operación del poder de su fuerza, Efesios
1:17-19.

Hoy miramos la nueva “inteligencia artificial”
que se está formando, será introducida como algo
muy bueno para los seres humanos, pero mira bien,
lo bueno estando en las manos de malos, sólo les
dará más poder para controlar a los seres humanos,
llevando el ambiente a aquel lugar de profecía,
donde el hombre controlará quien y quien no puede
comprar, quien y quien no puede vender; tendrán
que tener un implante, una marca para poder operar
en esta nueva era.

Esto que está pasando hoy ya tiene mucho tiempo
acomodándose, deseando meter la mano para
controlar, deseando tumbar a EEUU, porque mucho
del Evangelio sale de aquí. Y el Evangelio y la fe es
un gran estorbo para Satanás, y para los que quieren
controlar este mundo.

Podemos mirar desde el 9/11 cuando tomaron los
aviones para destruir los edificios en Nueva York,
podemos ver ahora con esta nueva invención
llamada “inteligencia artificial”, que ya se están
preparando y acomodando, podemos ver a Vladimir
Putin atacar a Ucrania con su propia maldad (no
estoy tratando de defender a Ucrania), sino te estoy
ayudando a ver como una nación fue escogida por
la envidia de alguien que quiere hacerse dictador y
reconstruir su reino que en un tiempo era la URSS,
esos son los lados obscuros. También podemos ver
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el lado glorioso de Jehová,
cuando la Reina Isabel II dio su
último aliento el día 8 de
septiembre de 2022, una mujer
que temía a Dios con mucho
respecto, y representaba el
nombre de Cristo Jesús.

Sé que las cosas que estoy
hablando están fuertes, no son
para espantar ni asustar a nadie,
sino para preparar el corazón de
alguien, por eso nos dice la
palabra de Dios que él nos dará el
Espíritu de sabiduría y de
revelación en el conocimiento de
él. “Verás lo que otros no pueden
ver, y oirás lo que otros no pueden
oír…” Porque el Espíritu de Dios
estará contigo. Hay muchas cosas
negativas que has escuchado y
visto, pero podemos tomar en el
corazón estas palabras:

6Porque así dice Jehová de
los ejércitos: De aquí a poco
yo haré temblar los cielos y la
tierra, el mar y la tierra
seca; 7y haré temblar a todas
las naciones, y vendrá el
Deseado de todas las
naciones; y llenaré de gloria
esta casa, ha dicho Jehová de
los ejércitos. 8Mía es la plata,
y mío es el oro, dice Jehová
de los ejércitos. 9La gloria
postrera de esta casa será
mayor que la primera, ha
dicho Jehová de los ejércitos;
y daré paz en este lugar, dice
Jehová de los ejércitos.
Hageo2:6-9.

Aunque estén sucediendo
muchas cosas malas, Dios nunca
dejará a su pueblo. Puedes ver
otras cosas hoy que se están
manifestando fuertemente;
envidias, celos y rebeldía, y
tristemente mucho de esto
también se encuentra en la iglesia.
Mira cómo han robado el diezmo
al Señor, y tratan de justificarse
diciendo que el diezmo no es para
el día de hoy, y por falta de
conocimiento y revelación del
poder del diezmo se dejan
engañar.

Te estaré compartiendo mucho
más en los días que vienen.
Entiendo, lo que voy estar dando,

algunos no lo van a recibir,
porque prefieren vivir en su
propia rebeldía y justificación,
pero gracias a Dios que hay
quienes tienen oído para oír la
palabra revelada y tienen un
corazón hambriento para servir a
Dios y vivir para él como aquella
luz entre las tinieblas.

7Por tanto, como en todo
abundáis, en fe, en palabra,
en ciencia, en toda solicitud, y
en vuestro amor para con
nosotros, abundad también
en esta gracia. 8No hablo
como quien manda, sino para
poner a prueba, por medio de
la diligencia de otros, también
la sinceridad del amor
vuestro. 9Porque ya conocéis
la gracia de nuestro Señor
Jesucristo, que por amor a
vosotros se hizo pobre, siendo
rico, para que vosotros con su
pobreza fueseis enriquecidos.
2 Corintios 8:8-9.

Ten fe en Dios. Que estas
palabras provoquen tu fe y el
hambre espiritual en tu corazón
para buscar más de Dios. En los
próximos artículos te estaré
mandando y compartiendo cosas
proféticas. Espero que hayas oído
entre todas estas palabras a un
corazón que se preocupa por ti y
te ama en Cristo Jesús, deseando
que Jehová sea prioridad en tu
vida.

Que Dios esté contigo el día de
hoy, recuerda de CREER HOY,
¡porque muchas señales se están
manifestando alrededor de
nosotros! ¡Mirar y entender! Te
amo mucho en Cristo Jesús.
El Siervo de Dios

Hno. E. Daniel Ponce, +Obispo
San Juan 15:7, Apocalipsis 1:3,
2:10-11,13, 13:10, 14:12.




